



新年の始まりと今年のまとめ

2021年がいよいよ始まりました。新しい年に向けて気持ちを新たに様々なことにチャレンジしていきたい気持ちが高まっていることと思います。中学3年生にとってはいよいよ中学校を旅立つ年でもあります。1, 2年生にとってもそれぞれ進級し、中学校における立場も変わってきます。立場が変われば今のままでは済まない事も出てきます。特に人との関わりの中では責任も負わなくてはならない場面も出てきます。この機会を生かし、成長のステップを一段上ってほしいと思います。ぜひ、今までの自分を振り返り、どのような中学生になりたいのか、明確なイメージを持てるよう3学期を有効に過ごしてください。



清々しい気持ちで3学期を



1月8日、体育館にて第3学期始業式を行いました。
1年 湯澤 伊月さん、
2年 中山 愛翔さん、
3年 江田 亜也名さんが、
今学期の目標を発表してく

れました。校長先生からは、増えつつあるコロナ感染について、また、締めくくりとしての3学期を迎えるにあたっての話をされました。真剣な態度で、しっかりと聞くことが出来ました。

朝の学習のさらなる充実を目指して

本校の朝の学習は漢字練習がメインでしたが11月26日(木)から読書に切り替えました。「読む」ことだけで終わらせないよう、国語の時間と連携して、読んでいる本を紹介発表する「ビブリオバトル」が実施されました。各自読んだ本についてどんなところが面白いのかをみんなに伝えることが難しかったようです。しかし、お気に入りの本の良いところを友達に紹介するというを通し、自信にあふれる表情が見られました。勝ち上がった各クラスのチャン



プを紹介します。
1年1組 萩原 真希 1年2組 遠藤 甘梨
2年1組 福田 結花 2年2組 大内 菜々子
3年1組 手塚 芽衣 3年2組 大島 悠華

★三者懇談 お世話になります★

今年度最後の三者懇談がおこなわれております。保護者の皆様には大変お世話になります。3年生は今回の面談で県立高校を含めて進路決定までの見通しが立ったことと思います。希望の実現に向けて、これからできることを着実に実行していくことが大切です。進路が決定している人も、これからの人も、自分の目標を見失うことなく、強い気持ちで力を伸

ばしてください。1, 2年生はそれぞれ2年後、1年後にはこの学校を卒業するので、これまでの生活を振り返り、これからの中学校生活について、まさに、生徒保護者、担任の三者で良いものにしていきましょう。

各学年校内で活躍しています



12月中には各学年で様々な催し物がおこなわれました。1年生は高校調べをパワーポイントで発表しました。2, 3年生は学年レクリエーションをおこないました。

1年生は分担された各高校の特徴を興味深く調べることが出来ました。調べた内容の発表をクラス毎にみんなの前に立ち、要点をパワーポイントを使って説明しました。自分の分担が終わった後の安堵感が印象的でした。2年生は校庭全体を使い、先生も一緒に「ドロケ」をおこないました。3年生は室内で「ばば抜き」と「じゃんけん」です。クラス対抗戦として、クラスのために真剣にしかも楽しく取り組んでいました。校外での活動が限定されていますが、校内で友達との関わりを深める活動を取り入れていければと思います。

部活動中止期間について

緊急事態宣言を受け1月中の部活は全面中止になりました。中止期間が延びることも予想されます。今後部活再開の時のために準備(体力や柔軟性、十分な睡眠)は怠らないよう指導していききたいと思います。

◎コロナウイルス感染予防にご協力ください。◎

中学校では次のことを生徒に伝えています。ご家庭でも十分に感染にご注意ください。

▼飛沫感染とは…空中に漂うウィルスを吸い込む。

⇒密になる場面、換気をしていない教室が無いようにしています。

▼接触感染とは…机や蛇口についているウィルスに触り、その手で口や鼻、目から体内に取り込む。

⇒パソコン、水道の蛇口、竹刀など生徒間で共用する物は消毒しています。

◎自分を守る…飛沫感染、接触感染から自分を守るために何をすればいいのか考えます。

◎身の周りの人を守る…（特に帰宅したとき家族を守る）

飛沫させないために出来ることをおこないます。
みんなが触る物を触る前に自分の手を消毒します。
（自分が無症状感染の場合を想定して）



2月の行事予定



学校評議員会・地域教育協議会	3 (水)
2年立志式	4 (木)
2年立志記念行事（延期）	未定
生徒会の日	8 (月)
特色選抜	8 (月)・9 (火) 内定
15 (月)	
P T A 役員会・運営委員会	18 (木)
1・2年学年末テスト	24 (水)
3年生を送る会	25 (木)

